



NP 4/24 | CERT / Copa de España de Rallies de Tierra
Rally Reino de León

Segunda cita en la Copa de España de Rallies de Tierra para Jonathan Barreto y Ainhoa Cebrián

14/5/20234

Prácticamente dos meses después de su última participación, los palmeros Jonathan Barreto y Ainhoa Cebrián volverán a subirse al Skoda Fabia para celebrar el Rally Reino de León, la segunda entrega de la temporada en la Copa de España de Rallies de Tierra. Después del podio logrado en Lorca dentro del Desafío Kumho de Tierra, el propósito no será otro que seguir sumando experiencia.

Antes de que la Copa de España de Rallies de Tierra desembarque en Canarias (Rally Isla de Los Volcanes / Lanzarote – julio), Jonathan Barreto y Ainhoa Cebrián disputarán este fin de semana una nueva edición del Rally Reino de León, segunda cita de un CERT que está permitiendo a la pareja de la isla de La Palma seguir ampliando su experiencia en el mejor escenario posible.

Si en Lorca, una prueba que se disputó en marzo, acabaron con una sonrisa fruto del bagaje acumulado y del podio logrado en el Desafío Kumho de Tierra, en León el objetivo no será otro que seguir sumando kilómetros en una filosofía de campeonato que encaja como un guante para su formación como deportistas.

De este modo, el piloto de Garafía y la copiloto de Breña Alta están centrados en cubrir con acierto cada uno de los tramos cronometrados y, por encima de cualquier circunstancia, el propósito es llevar el Skoda Fabia 1.2 N3 a la meta final.

“Después de tanto tiempo sin competir ya estamos con muchas ganas de volver a subirnos al coche de carreras”, subraya el joven piloto de la isla de La Palma. “Lo que deseamos es que todo salga bien. Queremos correr, claro que sí, pero lo principal es terminar, ese es el objetivo”, asegura el de Garafía. “En estos primeros rallies en la península debemos ser inteligentes, sumar experiencia y, más adelante apretar el acelerador”, destaca poco antes de poner rumbo al Rally Reino de León.

Todos los tramos cronometrados se celebrarán en la jornada del sábado 18 de mayo bajo el siguiente itinerario: ‘A’ (18,3 km a las 8:23 h y 11:41 h), ‘B’ (19,5 km a las 9:00 h y 12:20 h), ‘C’ (16 km a las 16:30 h y 19:23 h) y ‘D’ (1,48 km a las 21:20 h). En total serán cerca de 110 km contra el reloj.

El equipo de Jonathan Barreto y Ainhoa Cebrián cuenta con el apoyo de la Consejería de Deportes del Cabildo de La Palma, los ayuntamientos de Puntagorda, Breña Alta y Garafía, así como Holiday Rental, Centro Astronómico Athos, #MeQuedoEnLaPalma y Jyväskylä Motorsport.